
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SAÚDE REFERENTE AO 2º 

QUADRIMESTRE DE 2023 REALIZADA EM 28/09/2023. 

  

Aos vinte e oito dias do mês de Setembro de dois mil e vinte e três, às 19hs30min realizou-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Rincão Audiência Pública da Saúde referente ao 

2º quadrimestre de 2023, onde o Departamento Municipal de Saúde, quanto gestor, presta 

contas aos munícipes e autoridades das despesas, receitas e ações de vigilância em saúde 

realizadas em referido período. Encontravam-se presentes a esta audiência a Presidente da 

Câmara Municpal, Sra. Isabel Rodrigues Mattos, os Vereadores Bruno Stevan e Antonio 

Valentim Bergamasco, o Diretor de Saúde, sr. André Chierice, a Presidente do Conselho de 

saúde, Joice Ture Françozo, a Diretora de Administração e Finanças da prefeitura municipal 

Sra. Elisabeth de Almeida Furlaneto e demais trabalhadores da saúde conforme lista de 

presença. O sr. André abre a reunião agradecendo a presença de todos e informa que a pedido 

do Sr. Antonio Valentim Bergamasco esta audiências está acontecendo no período noturno, 

afim de facilitar a vinda dos demais vereadores. Passa então a palavra para a senhora 

Elizabeth, que apresenta as contas referentes ao 2º Quadrimestre de 2023, demonstrando 

que o município investiu 30,43% de recurso próprio na saúde acima do determinado 

em lei que é de 15%. Em seguida, a Sra. Naldiana de Lima Muniz Machado, Diretora do 

Pronto Socorro Municipal explana sobre os trabalhos realizados no Pronto Socorro, explica 

toda a adequação que foi feita no Prédio do Centro de Saúde para atender as necessidade do 

Pronto Atendimento durante a reforma. Na sequencia Aradrina apresenta a produção da 

Atenção Básica, seguindo com as apresentações do Transporte. Flavia Dias de Oliveira 

Mattos, Diretora da Vigilância em Saúde, informa que assumiu setor no início do mês, 

portanto esta produção ainda faz parte da gestão anterior, faz a apresentação dos trabalhos 

executados no período e reforça a necessidade de conscientização da população, informa que 

a Vigilância Sanitária em parceria com o Sebrae, realizou uma capacitação para os 

comerciantes do setor alimentício e espera continua a parceria em outras áreas também. 

Isabel Matos solicita que seja retomado os boletins informativos dos números de Covid. Com 

a palavra livre, André e Aradrina falam sobre o piso da Enfermagem, explicam que a lei para 

pagamento do Complemento salarial ainda não foi feita e encaminhada para a câmara, mas 

que deverá ser encaminhada nos próximos dias, pois 15 funcionários entre servidores 

públicos e contratados não teriam direito ao repasse, mas que na data de 27/09 saiu uma nova 



portaria após revisão do Ministério de saúde, portanto a lei será concluída com os devidos 

cálculos e deverá ser encaminhada até a próxima sexta feira para ser apreciada e aprovada 

pelo Legislativo. Em seguida será feito o pagamento correspondente a cada profissional. 

André tira dúvidas dos presentes e informa que será feita uma folha adicional para o 

pagamento do valor retroativo de 04 meses podendo ser parcelado em até duas vezes e após 

deverá ser pago juntamente a folha de pagamento, informa ainda que sobre o valor retroativo 

será feito os descontos de INSS e Imposto de Renda caso ultrapasse a tabela. Sanadas as 

dúvidas do presentes a Audiência encerrou se as 21:15 hs. 

 


